

Kinder machen biblisches Theater

HEILBRONN – Der neue Arbeitsbereich der diakonischen Heilbronner Mitternachtsmission „Nordstadtkids macht Theater“ geht mit einem ersten Stück an die Öffentlichkeit. Unter dem Motto „Offline – was machst du mit deiner Zeit?“ spielen die Kinder und Jugendlichen ein biblisches Theaterstück über „Daniel in der Löwengrube“.

Passend zur Fastenzeit gehe es am 17. März in der Heilbronner Wartbergskirche um den Verzicht, beispielsweise auf das Smartphone oder die Spielkonsole, zugunsten von mit Freunden verbrachter Zeit. Auf der Theaterbühne stehen Kinder und Jugendliche mit ganz unterschied-

lichem kulturellem, religiösem und familiärem Hintergrund. „Trotz oftmals noch geringer Deutschkenntnisse sagen sie es, sich zum ersten Mal in dieser Form zu präsentieren“, sage Mitternachtsmission-

Leiterin Alexandra Gutmann.

Nordstadtkids ist Stadtteilarbeit der Mitternachtsmission der Diakonie Heilbronn und startete im Juli 2015. Zurzeit haben rund 180 Kinder und Jugendliche Kontakt zu den Sozialarbeiterinnen. Rund zehn Jahre länger besteht schon der Arbeitsbereich „Südstadtkids“. Die Straßensozialarbeit für Kinder und ihre Familien lebt vorrangig von Spenden.



*Wollen Farbe ins (Theater)spiel bringen: Die „Nordstadtkids“ mit ihrer Aufführung.
Foto: privat*